



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE

4 Pièces

165 m²

Réf. 83594355

1 370 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé en lisière de Cannes, au cœur du Cannet et à proximité de toutes commodités à pieds, au sein d'une résidence sécurisée, nous vous proposons cet appartement penthouse d'environ 143 m² entièrement rénové. L'appartement se compose d'une entrée, d'un grand séjour lumineux avec cuisine ouverte équipée donnant sur une véranda de 22 m², une belle chambre de maître ainsi que deux autres chambres se partagent une salle de douche, un bureau, une buanderie. Tout autour de l'appartement bénéficiez du toit terrasse de 165 m², arboré de palmiers, avec vue sur les collines et un aperçu mer sur les îles ...

Located on the outskirts of Cannes, in the heart of Le Cannet and within walking distance of all amenities, in a secure residence, we offer this fully renovated 143 m² penthouse apartment. The apartment comprises an entrance hall, a large, bright living room with open-plan fitted kitchen opening onto a 22 m² veranda, a beautiful master bedroom and two other bedrooms share a shower room, an office and a laundry room. All around the apartment, enjoy the 165 m² roof terrace, planted with palm trees, with views of the hills and a sea view of the Lérins islands. Two closed garages in the basement, ...

AGENCY GROUP - LUXURY REAL ESTATE

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

